

INVITATION

Samedi 12 septembre : messe d'action de grâces à l'occasion des 7 ans de SOS Chrétiens d'Orient

Comme chaque année, SOS Chrétiens d'Orient organise une messe d'action de grâces à l'occasion de son anniversaire et invite tous ceux qui le souhaitent à y assister.

**Le samedi 12 septembre à 19h
en l'église Saint-Eugène
4, rue du Conservatoire, Paris 9^e**

Elle sera l'occasion de remercier pour la libération de nos quatre amis, détenus en Irak pendant 66 jours. La messe sera suivie d'un verre de l'amitié sur le parvis.

CONTACT PRESSE :

Jeanne der Agopian : + 33 (0) 6 09 54 80 43 / jagopian@soschretiensdorient.fr

SOS Chrétiens d'Orient

www.soschretiensdorient.fr

*Fondée en 2013, SOS Chrétiens d'Orient est présente de manière continue en Syrie, Irak, Liban et Égypte. Elle effectue également des missions ponctuelles au Pakistan, en Jordanie, en Ethiopie et en Arménie. Son objectif est d'apporter une aide matérielle et un soutien moral aux chrétiens d'Orient et aux populations vulnérables. Elle apporte une aide d'urgence sur les terrains de crise. Elle réalise également des projets qui touchent au développement économique, à l'éducation, au développement culturel et elle contribue à la construction ou la reconstruction des zones endommagées par la guerre. En six ans, SOS Chrétiens d'Orient a envoyé 2 000 volontaires dans les cinq pays de mission pour aider régulièrement 20 000 familles et plusieurs centaines de milliers de personnes de manière ponctuelle. L'association a distribué 60 tonnes de matériels médicaux et logistiques - générateur, kits médicaux, 9 millions d'euros de médicaments... - et 95 tonnes de jouets, vêtements, paniers d'hygiène et alimentaires. Des projets d'enracinement sont menés dans 60 villes et villages en Irak, au Liban, en Syrie, en Égypte, en Jordanie et au Pakistan. **Aidez-nous ici à les aider là-bas !***